

2. Hermann-Breithecker Gedächtnis Turnier der Tanzcorps Rot-Weisse Funken

Das Tanzcorps Rot-Weisse Funken Frickhofen 1971 e.V. richtete mit dem 2. Hermann-Breithecker Gedächtnis Turnier am 1. und 2. Februar 2014 in der Mittelpunktschule St. Blasius Frickhofen ihre in der bisherigen Vereinsgeschichte größte Veranstaltung aus. Gleichzeitig dürfte dies auch die bisher größte Sportveranstaltung gewesen sein, die in Dornburg durchgeführt wurde. Bei diesem Qualifikationsturnier zur Deutschen Meisterschaft im karnevalistischen Tanz des Bund Deutscher Karneval waren an beiden Tagen insgesamt etwa 1820 Tänzerinnen und Tänzer aus 63 Vereinen am Start, um sich die Berechtigungen zur Teilnahme an den Halbfinals, der Nord- oder Süddeutschen Meisterschaft zu erlangen. Die Teilnehmer reisten aus ganz Deutschland vom Raum Aachen bis Leipzig sowie von Kiel bis Bayreuth an. Darunter befanden sich in diesem Jahr in allen Altersklassen die stärksten Vereine Deutschlands mit vielen amtierenden Deutschen Meistern. So traten z.B. Tänzerinnen und Tänzer von Buchnesia Nürnberg, Feurio Mannheim, SV Karlsruhe-Knielingen, Großenritter Baunatal, TSV Landau, KTSC Alorf, Düren, Hamm und vielen Vereinen mehr, an beiden Tagen in den Altersklassen Jugend, Junioren und Ü 15 Jahre an.

Die zahlreichen Fans und Besucher erlebten an beiden Tagen in der voll besetzten Sporthalle ein spannendes und hochklassiges Turnier im leistungsstärksten karnevalistischen Tanzsportverband. Wegen der sehr großen Turnierröhne mit Finalmaßen nutzten viele Gruppen dies letzte Qualifikationsturnier zur Formüberprüfung. Gleichzeitig wurde das Turnier durch die große Starterzahl in der aktuellen Turniersaison zum größten der 34 Qualifikationsturniere des BDK in Deutschland.

Die Gardes und Aktiven der Rot-Weissen-Funken belegten zufriedenstellende Platzierungen, wobei die Juniorengarde in der Disziplin Schautanz sich unter dem Jubel der vielen Fans die Qualifikation für das Halbfinale, der Norddeutschen Meisterschaft am 22. März 2014 in der Arena in Düren erlangte. Bereits beim Turnier in Attendorn hatte sich die Garde der Ü 15 aus Frickhofen mit einem Turniersieg die Qualifikation zur Norddeutschen Meisterschaft am 23. März in Düren geholt.



Die Aktiven, Besucher, Verbandsvertreter und Gäste aus der Kommunalpolitik bescheinigten dem Veranstalter ein hohe Qualität in der Durchführung, glänzende Vorbereitung und ganz herzliche Aufnahme beim Turnier in Frickhofen, weshalb schon jetzt wieder durch den Bund Deutscher Karneval angeboten wurde, das Turnier im Jahr 2015 am 31. Januar und am 1. Februar erneut zu veranstalten.

Eine solche Veranstaltung ist natürlich ein Produkt von vielen fleißigen Helfern, Vorbereitern und Gönnern, denen ich als verantwortlicher Turnierleiter an dieser Stelle meinen ganz herzlichen Dank und meine Hochachtung für ihre Leistungen und Dienste aussprechen möchte. Alle gemeinsam haben dazu beigetragen, dass sich die Rot-Weissen-Funken aber auch die Dorfgemeinschaft Dornburg an zwei Tagen überregional glänzend präsentiert haben. Besonders möchte ich mich bei allen Mitglie-

dern des Turnierausschusses für die Unterstützung bei der Planung und hervorragenden Turniervorbereitung bedanken, die bereits seit April 2013 durchgeführt wurde.

Alle etwa 150 Helferinnen und Helfer haben bei der Veranstaltung mit hoher Motivation und immer spürbarer Freude Großes geleistet. Insbesondere die Auf- und Abbauhelfer sind als Super Team aufgetreten und haben Donnerstags, Freitags und Sonntags eine Herkulesaufgabe gestemmt, wobei sie an ihre Leistungsgrenze gegangen sind, um den Schulbetrieb nur minimal behindern zu müssen. Nach dem Veranstaltungsende am Sonntag um 20.15 Uhr hätte man am Montag, um 03.00 Uhr den Schulbetrieb wieder aufnehmen können. Ich richte meinen besonderen Dank an die Helfer von befreundeten Vereinen und Nichtmitgliedern der Funken.

Dabei möchte ich besonders der Freiwilligen Feuerwehr für den Brandsicherheitsdienst und dem DRK Frickhofen mit Herrn Dr. Peter Langer und Tobias Langer für den Sanitätsdienst und die ärztliche Versorgung der Aktiven danken.

Ebenso wurde unser Turnier durch den KV die Kochlöffel, den MGV Eintracht Frickhofen, den TUS Frickhofen, die Katholische Frauengemeinschaft Frickhofen, den Theater Club Frigga, die Interessenvereinigung „Wir für Frickhofen“, den Schützenverein Hubertus Thalheim, und den Schmiedclub Weltersburg mit vielen Helfern unterstützt.

Schon jetzt laden wir alle Helfer zu einem späteren Termin im Jahr, bei wärmeren Temperaturen, zu einem Umtrunk und Imbiss als Dankeschön in die Funkenhalle ein. Der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Den Sponsoren unserer Veranstaltung gilt natürlich ebenso mein ganz besonderer Dank, wie auch dem Schirmherrn der Veranstaltung, dem Vorsitzenden des Sportkreises Limburg-Weilburg, Hermann Klaus, für die Förderung unseres Projektes.

In diesem Zusammenhang bedanken sich die Funken auch bei den Verwaltungen des Landkreises Limburg-Weilburg, vertreten durch Herrn Landrat Manfred Michel, und der Gemeinde Dornburg, vertreten durch Herrn Bürgermeister Andreas Höfner, sowie bei der Schulleitung der MPS St. Blasius Frickhofen, Herrn Reinhold Strieder für die herzliche Aufnahme in der Schule und unkomplizierte Abwicklung der erforderlichen Genehmigungen.

